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№ 種類 ご意見・回答

ご感想

・懐かしい。子供の頃を思い出した（50歳代・女性）
・時代を感じました。知らない絵がたくさんありました。プーさん展お願いします。（20歳
代・女性）
・サンリオが好きなので、歴史を感じる展示物などたくさんあり良かったです！サンリオの展
示会何度でも待ってます！！！！（20歳代・女性）
・イチゴ新聞をずっと子供に与えていました。ずっと残しておけば良かったと反省。とてもな
つかしく思いました。子供達もみな50才代なので・・・（70歳代女性）
・もう少し展示品（当時のグッズ）があると楽しいと思いました。
・他のキャラクターのラフ画も見たかった。（サムとかバツまる）駐車場がなくてすごく苦労
した（40歳代・女性）
・キティちゃんの大ファンなので、とても楽しい一時を過ごせました。ありがとうございまし
た。（60歳代・女性）
・かわいくて見やすくてよかったです。マジックねんどのアクリルチャームづくりができな
かったのが　残念でした。（30歳代・女性）
・子供の頃を思い出して、なつかしむことができてよかった。（４０歳代・女性）
・なつかしいキャラクターがたくさんあり良かった。（４０歳代・女性）
・シナモロールが大すき！かわいいてんじもいっぱいあってかわいかった。（10歳未満・女
性）
・想像していた程堅苦しくなく、楽しい空間だった。写真映えする展示だったため、もっと上
手く広告すると若い人の来館が増えるように感じた。アニメ、漫画の原画展（20歳代・男
性）
・他の駐車場を教えてほしかったです。（60歳代・女性）
・駐車場満車になってどこにとめたら良いかわかりづらかった。スタッフの人にいてほしかっ
たです。

回答

　 この度
たび

 は特別展
とくべつてん

 「サンリオデザイナー 展
てん

」をご観覧
かんらん

 いただき誠
まこと

にありがとうございまし

た。

　今回
こんかい

の展示
てんじ

では、1960年
ねん

の創業以来
そうぎょういらい

、ハローキティなど450を超
こ

えるサンリオキャラク

ターがどのように誕生
たんじょう

したかを、初期
しょき

のデザイン原画
げんが

や作成
さくせい

秘話
ひわ

などの貴重
きちょう

な資料
しりょう

でご紹介
しょうかい

さ

せていただいたところ、懐
なつ

かしさを感
かん

じたり、新
あら

たな発見
はっけん

があったなど、楽
たの

しんでいただけた

という声
こえ

を多
おお

くいただき、スタッフ一同
いちどう

たいへん喜
よろこ

んでおります。また、関連
かんれん

グッズ販売
はんばい

や、

「マジックねんどのアクリルチャーム」といったワークショップを同時
どうじ

開催
かいさい

しましたが、人気
にんき

キャラクターでは残念
ざんねん

ながら早々
そうそう

に売切
うりき

れてしまう商品
しょうひん

もあったり、また、予想外
よそうがい

に来館者
らいかんしゃ

が

多
おお

かった半面
はんめん

、駐車場
ちゅうしゃじょう

が足
た

りなくなったりとご迷惑
めいわく

をおかけしましたが、その都度
つど

一人一人
ひとりひとり

の

お客様
きゃくさま

に感謝
かんしゃ

を込
こみ

め丁寧
ていねい

に対応
たいおう

させていただきました。

なお、駐車
ちゅうしゃ

場
じょう

 については、今後
こんご

警備員
けいびいん

を増員
ぞういん

したり別
べつ

に駐車
ちゅうしゃ

場
じょう

 を用意
ようい

するなどして対応
たいおう

する

こととしておりますので、またのご来館
らいかん　

 を心
こころ　

 よりお待
ま

 ちしております。
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№ 種類 ご意見・回答

ご感想

・新しいキャラクターデザインの発掘。新型コロナウイルスの歴史と研究などして欲しい。
（40歳代・男性）
・なつかしかった。戦時中のイベント展とかしてほしい。（４０歳代・女性）
・原画すばらしかったです！トーマス展お願いします。（４０歳代・女性）
・歴博ならではの歴史に残るアニメ特集を開催してほしい。（ヤマト、ゲゲゲなど）（50歳
代・男性）
・いろいろな物が展示してあって、幅広い年代の人が楽しめる内容だなと思いました。
とても良かったと思います。スヌーピーとかミッキーとかディズニーのデザイナー展とかも
やって欲しいです。（４０歳代・女性）
・途中休めるところがもっとほしい。長いので、カフェや自販機等が途中にほしい。（60
歳・男性）
・JR駅からシャトルバスがあるとうれしい（50歳代・女性）

回答

　この度
たび

 は当館
とうかん

 にお越
こ

 しいただき、誠
まこと

 にありがとうございます。

　皆様方
みなさまがた

 の貴重
きちょう

なご意見
いけん

をいただきながら、より多
おお

くの方々
かたがた

に楽 しんでいただけるようなイ

ベントの実施
じっし

、より利便性
りべんせい

の高
たか

い交通
こうつう

手段
しゅだん

の確保
かくほ

、観覧中
かんらんちゅう

に休憩
きゅうけい

していただける場所
ばしょ

の確保
かくほ

な

どを検討
けんとう

してまいりますので今後
こんご

とも当館
とうかん　

 をどうぞよろしくお願
ねがい

 い申
もう

し上
あ

 げます。

2 全体


